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Name Referat Anwesend Entschuldigt 

 

Kern-AStA: 

Siebert, Michael Antifa X  

Hatice Korkmaz Antifa  X 

Berghäuer, Anna Personal   

Braun, Fabian Personal  X 

Voigt, Maximilian Verkehr, Öko   

Volpe, Alice Finanzen   

Walter, Maxim Finanzen X  

Gippner, Bjanka L&D, Öffi  X 

Hügelschäfer, Kristin L&D, Öffi X  

Jenschke, Oliver Verkehr X  

Mehovic, Ksenia L&D, Öffi X  

Tehranian, Marc L&D, Öffi  X 

Tauche, Henning SHK X  

Gerber, Mira HoPo, Kultur X  

Jankowsky, Sophia HoPo X  

Stinnesbeck, Tristan HoPo   

Becker, Finn Verkehr  X 

Weismann, Sebastian WoSo X  

Berger, Clemens DSL, PolBil X  

Jörges, Jenny DSL, Antifa&Antira X  

Abbasi, Amin Verkehr, Öko X  

Schaffrath, Luisa Öko X  

Herbert, Kira Kultur, Koordination X  

 

Autonome Referate: 

 AB*ST*QR   

 AFR   

 QFFR  X 

 ABeR   
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 ASV   

 Klassismus X  

 

Sonstige: 

 Fachschaftenkonferenz X  

 

Beschlussfähigkeit: Gegeben 

Protokollant*in: Kira Herbert 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 11 Referent:innen sowie Sebastian von der FSK anwesend. Alle 
Listen sind vertreten. Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte 
sich auf bis zu 14. 
 

2. GÄSTE 

• Lisa Jörges 

• Klara Bühring-Uhle 

• Sebar Mohamed 

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG 

Die Protokolle der letzten Sitzungen wurden fristgerecht in den Sitzungsordner hochgeladen. 
Die Protokolle der beiden letzten Sitzungen werden im Block abgestimmt. 
Gibt es Änderungswünsche?  
 

• nein 
 
Abstimmungsergebnis bei 13 abgegebenen Stimmen: 
 

• 11 Ja 
• 0 Nein 
• 2 Enthaltung 

o Die Protokolle wurden einstimmig beschlossen und können vom Referat für 
Öffentlichkeitsarbeit hochgeladen werden. 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Folgende Berichte über Umlaufbeschlüsse wurden ohne Beanstandungen präsentiert: 
 

• Canva Pro Account 
• Ja 13 
• Nein 0 
• Enthaltung 0 

• Stellenumfänge Antifa 
• 20 ja 
• nein 0 
• Enthaltung 0 

• Getränke KüFa 
• ja 19 
• nein 0 
• Enthaltung 0 

• Graffitti 
• ja 19 
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• nein 0 
• Enthaltung 0 

 
 

5. ANTRÄGE 

Antrag auf Erhöhung von Stellen: 
 
Diskussion:  
 

• Einbringung durch Maxim Walter, ergibt sich aus Antragstext 
• Mira Gerber: Danke erstmal Maxim, grundsätzlich würde ich ganz gerne mal drüber 

sprechen wie wir den AStA umstrukturieren. UniGrün hat eine Tabelle erstellt, mit 
den alten Besetzungen und eventuellen Neubesetzungen. Würde das gerne heute zur 
Diskussion stellen. 

• Luisa Schaffrath: Welche Stellen sind das denn jetzt? Sebar könntest du dir eine 0.0er 
Stelle vorstellen? 

• Sebar: Ja, wie aufwändig ist das? 
• Kira Herbert: So aufwändig wie du möchtest. 
• Ksenia Mehovic: Können wir Miras Punkt unter Sonstiges besprechen? 

 
 
Abstimmung bei 13 abgegebenen Stimmen: 
 

• Ja 13 

• Nein 0 

• Enthaltung 3 
 
 
Der Antrag wurde angenommen 
 
 
 
 
Antrag Aktion kostenlose Menstruationsartikel 
 
Einbringung: Ergibt sich aus Antragstext und Begründung. 
 
Diskussion:  

• Jenny Jörges: Schreiben von der Uni kam, dass absegnet, dass wir die 

Menstruationsartikel auslegen dürfen. Bzgl. der Unisex Toiletten soll ein gesondertes 

Schreiben kommen. Der Grund warum ich den Antrag nochmal stelle, ist dass der alte 

Antrag relativ weit zurück liegt und wir den Betrag um 250€ erhöhen. 

• Kira Herbert: Dann von mir nochmal die Frage, wann das Geld ausgeschöpft wird, 

gibt es dafür eine Frist? 

• Maxim Walter: Ja gibt es. Weiß aber nicht genau wie lang die ist. 

• Henning Tauche: Das sollten wir ändern. 

• Ksenia Mehovic: Wollt ihr die dann wieder im Konferenzraum lagern? 

• Jenny Jörges: Wir wollen die nicht direkt anschaffen. 
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• Michael Siebert: Möchte Henning zustimmen, sollten das wirklich ändern. Auch um 

Projekte am Laufen zu halten. 

• Jenny Jörges: Es ging auch darum, dass River eine Rechnung von April nicht 

eingereicht hatte und darum, dass die beglichen wird. 

• Oliver Jenschke: Vielleicht einfach genau so in den Antrag schreiben. 

• Kira Herbert: Würde da jetzt kein großes Fass auf machen, niemand unterstellt euch 

bösen Willen, ist ja jetzt klar, warum ihr den Antrag nochmal gestellt habt. 

Dringlichkeit wurde beantragt, Dringlichkeit wurde beschlossen. 

Abstimmung bei 14 abgegebenen Stimmen: 

• Ja 14 

• Nein 0 

• Enthaltung 0 

 

6. BERICHTE 

Menstruationsprodukte (Jenny) 

• Henning Tauche: Was bedeutet anteilige Finanzierung der Menstruationsprodukte? 

• Jenny Jörges: Hoffen dass die Uni davon mehr übernimmt als wir. 

• Sophia Jankowski: Mukherjee hat anklingen lassen, dass es 50/50 ist 

• Jenny Jörges: Dafür bräuchten wir einen Nachtragshaushalt. 

 

Open Campus Day am 02.07. 

• Ksenia Mehovic: Von der Uni organisiert, eher Tag der offenen Tür, mehr für 

zukünftige Studis als aktuelle. Kamen mit vielen Schülis und Eltern ins Gespräch. Lief 

gut. 

• Jenny Jörges: Die Vizepräsidentin hat darum gebeten Feedback zu geben. Sebastian 

Fritsch das geht auch an die FSK.  

• Ksenia Mehovic: Hatten den Stand mit Judith vom Solifonds, sie würden den 

Solifonds gerne vorstellen und bekannter machen und gerne mehr Austausch 

herstellen. 

• Michael Siebert: Nochmal zu den Schülis, es wurden viele kritische Fragen gestellt, 

wurden definitiv als unabhängig wahrgenommen.  

• Kira Herbert: Deswegen ist es so wichtig, dass wir Präsenz zeigen. 
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• Jenny Jörges: Sollten mehr auf Englisch machen, kamen viele Internationals zu uns. 

• Kira Herbert: Sollten schauen, dass wir die direkt nach Ankunkft erreichen und ein 

Start Paket organisieren. 

• Ksenia Mehovic: Website ist zweisprachig, in Posts sollten wir mal schauen. 

• Klara Bühring-Uhle: Starter Paket ist nicht sehr nützlich, arbeiten am FB09 an einer 

erweiterten Ersti-Woche 

• Michael Siebert: Wäre nice, dafür ein Referat zu haben, das ist in anderen Städten 

längst so 

• Jenny Jörges: Deepl Pro Lizenz? 

• Maxim Walter: Kommt noch. 

• Ksenia Mehovic: Sollten uns echt überlegen wie wir das aufziehen und das Angbot 

dauerhaft erweitern. 

• Oliver Jenschke: Sollten uns mit dem Local International zusammen tun wenn wir 

Veranstaltungen planen und bewerben. 

• Kira Herbert: Mit den WoTuPros auch. 

• Sophia Jankowski: AAA Vorsitzenden würde uns auch unterstützen. 

• Luisa Schaffrath:  

 

Erstibeutel: 

• Clemens Berger: Was ist mit Sponsoring für die Erstibeutel? 

• Ksenia Mehovic: Ja wir wollen uns demnächst mal zusammensetzen und die Angebote 

sichten. 

• Amin Abbasi: Licher hat Interesse. 

• Ksenia Mehovic: Könnt weitergeben, dass wir mit 4000 Tüten planen. 

• Clemens Berger: Was ist mit den Kalendern die wir uns mal angeguckt haben. PolBil 

könnte sich um die Kalendar kümmern. 

• Ksenia Mehovic: Hatten an Hefte gedacht.  

• Kira Herbert: Kalendar ohne Wochentage damit sie immer genutzt werden können und 

wir müssen überlegen, ob wir für gewisse Firmen Werbung machen wollen, Redbull 

hat uns auch Sponsring angeboten. 

• Michael Siebert: UniKino hat auch Lust. (UniKino auf nächste TO) 
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Wahlen-Podcast (Clemens/ PolBil) 

• war verhältnismäßig erfolgreich, ca. 500 mal wurden die Episoden abgespielt. Hat sich 

demnach gelohnt und sollte verstetigt werden. 

 

WoSo: Habib, Sebastian 

• Wir hatten ein Interview mit FAZ bzgl. der finanziellen Lage der Studierenden. Das 

Interview wurde in der Asta-Gruppe geteilt (Signal) 

• Gemeinsam mit dem Verkehrsreferat haben wir die Problematik bzgl. der öffentl. 

Verkehrsmittel/Fahrzeiten am Unterhof besprochen und werden uns mit jemandem aus 

dem Magistrat treffen 

• Wohnheimleiter aus dem StuWe wurde ebenfalls eingeladen, er hat mitgeteilt, dass sie 

nicht dazukommen möchten, obwohl es ihre Wohnheime sind?!? 

• Mail vom StuWe: Nächste Betriebskostenanpassung ist auf dem Weg! Sprich: Die 

nächste Erhöhung. Rechtsanwalt Dr. Hans-Hagen von Kiparski wird demnächst 

kontaktiert und eingeschaltet  

• Zwei Veranstaltungen sind geplant voraussichtlich Beginn nächstes Semester 

 

Faculty Club am 12.07.22 

 

FB03 willl Reading Week mit uns machen, wollen das nächste mal mehr unterstützen. 

 

Blutspende wird wieder anlaufen. Uni wird die auch bewerben. 
 

7. SONSTIGES 

Kooperation Hokus Pokus (Kristin/Öffi) 

• haben eine Anfrage per facebook bekommen, ob wir an einer Kooperation interessiert 
wären, z.B. Verlosung oder Studirabatt (ähnlich Stadt ohne Meer Festival, im 
Gegenzug könnten wir dort auch einen Stand machen 

• gibt es weitere Ideen? die Veranstaltenden sind da ziemlich offen 

• https://hokuspokus-festiwelt.de/ 

• bei Interesse würde ich an das Kulturreferat verweisen 

• Michael Siebert: Was für Feedback wollen sie? 

• Kristin Hügelschäfer: Ob wir dabei sind oder nicht. 

https://hokuspokus-festiwelt.de/
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• Kira Herbert: Kooperation ist im Grunde kein großer Aufwand. 

• Mira Gerber: Lass mal nach morgen gucken. 

 

 

Sommerfest morgen :-) 

• Mira Gerber: Danke schon mal für die Hilfe bis jetzt, denkt dran allen Bescheid zu 
sagen! Getränke und Workshops sind kostenlos.  

• Amin Abbasi: Donnerstag morgen brauchen wir noch Hilfe. 

• Luisa Schaffrath: Ich schicke den Schichtplan nochmal rein. Und für den Yoga Kurs 
und den Strickkurs sind noch viele Plätze frei. 

 

 

AStA-Neustrukturierung 

• Ksenia Mehovic: In manchen Referaten braucht es ja vielleicht keine neuen Leute, 
sondern müssen nur die Stellen umverteilen. 

• Mira Gerber: s. AStA Signal Gruppe da sind die Vorschläge und offenen Stellen. 

 

Oliver Jenschke: Stud.IP Umfrage für die Rückerstattung des 9€ Ticket-

Überhangs ist freigeschaltet. Sollten auf jeden Fall ein Sharepic machen 

• Ksenia Mehovic: Ja schreib mal einen Text. 

• Michael Siebert: Gut angenommen bis jetzt, sollten auf jeden Fall bewerben. 

 
 

8. TERMINE 

06.07. AStA feat. KüFa-Sommerfest 

 

08.07. 18 Uhr Film dear future children 
 

 


